

Une canne de berger

Tout berger qui se respecte dispose d'une canne de bois, tout au moins d'un solide bâton. Tant pour s'appuyer à l'occasion que pour « soigner » une bête qui se montre particulièrement récalcitrante.

L'usage du bâton n'est certes pas recommandé et l'on a toujours détesté ces bergers violents qui frappaient les bêtes à la tête ou par trop fort sur la croupe. Un bâton n'est cependant pas inutile.

Les Fribourgeois ont à cœur de vous présenter de véritables cannes de bergers, décoration rustique en spirale du meilleur aloi. Sont-elles fabriquées en série ? Sans doute quoique le résultat soit convainquant. De belles cannes. L'une de celles-ci a été rachetée du berger et fromager Philippe Aubert, longtemps maître d'œuvre au Bucley.



Des motifs tout ce qu'il y a de plus traditionnels.



Les dessins sont en spirale autour du bois de la canne. On peut lire en plus, sous la même présentation, un extrait du Ranz des vaches. L'ensemble est de belle allure. Cette canne est utilisée notamment par les barbus de la Gruyère lors de leurs représentations.



Les barbus de la Gruyère ont belle allure. Un folklore que l'on se doit de conserver.